

# GO.WEB.ID

## Gelar Kemah Pancasila, Wakil Bupati Syahban Sammana: Implementasikan secara Optimal dalam Kehidupan Berbangsa dan Bernegara

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Sep 30, 2023 - 12:58



*Gelar Kemah Pancasila, Wakil Bupati Syahban Sammana: Implementasikan secara Optimal dalam Kehidupan Berbangsa dan Bernegara*

PANGKEP -Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana SH bersama Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep DR Sabrun SP.MP kini menghadiri dan membuka langsung Kemah Pancasila yang berlangsung di halaman SMP 2 Balocci Sabtu (30/9/2023)

Wakil Bupati Pangkep Syahban Sammana dalam sambutannya mengatakan bahwa maksud dan tujuan diadakannya acara ini dalam rangka memasyarakatkan Pancasila kepada organisasi , komunitas dengan harapan nilai-nilai Pancasila sebagai pondasi hidup masyarakat dapat diimplementasikan secara optimal khususnya dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Kegiatan ini dilaksanakan selama 3 hari, untuk Pramuka Kwartir Ranting Kecamatan Balocci yang dihadiri dari SMP dan SDN mulai Jum'at, 29 sampai 1 Oktober 2023)

Wakil Bupati Pangkep mengatakan bahwa Indonesia adalah rumah, maknanya ada ketidakrelaan ketika segala sesuatu di rumah kita diambil oleh orang lain. Maka dari itu harus dijaga, harus di bela.

Menurutnya bahwa para anak-anak siswa sebagai penerus bangsa dan negara, Oleh karena itu, kaum muda harus fokus untuk sukses sebagai pribadi dan sebagai pewaris nilai luhur budaya bangsa,

“Yang perlu dijaga, dirawat, dan diamankan oleh kita sebagai warga negara Indonesia, yaitu: Ideologi Negara, NKRI, Konsep Wawasan Kebangsaan sebagai acuan, serta kekayaan bangsa.”,

Menurutnya bahwa Nilai-nilai Pancasila bukan hanya untuk dihapal, melainkan dapat diamankan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

, “Values penting generasi muda:diantaranya Memiliki iman yang kuat dan akhlak mulia, Mempunyai ilmu pengetahuan, Memiliki idealisme dan nasionalisme, Merasa tanggungjawab terhadap kemajuan masyarakat, Bangsa dan negara Indonesia, dan Merasa memiliki atas Bangsa dan NKRI.”,

Tidak ada yang lebih hebat dan orang paling salah ketika dia merasa paling hebat. Maka dari itu, penting persatuan dalam membangun daerah kita, negeri kita karena setiap warga negara punya potensi dan perannya masing-masing.

Dia menambahkan bahwa Menanamkan konsep hidup “meaningful life” untuk menjadi generasi penerus bangsa yang berkarakter. Cintai diri sendiri, cinta agama, cinta orangtua, dan cinta tanah air.

lanjutnya bahwa Mencintai diri sendiri tidak hanya sebatas mengenakan pakaian terbaik, merawat diri atau mementingkan diri sendiri ketimbang orang lain. Mencintai diri sendiri berarti tidak merusak diri sendiri dengan tetap peduli terhadap sesama.

Seusai memberikan arahan Wakil Bupati Pangkep bersama kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep menyaksikan atraksi Pramuka yang dilakukan dari siswa SMP Tonasa 1,

Kemudian melanjutkan, meninjau setiap kemah Pancasila dari ratusan kemah Pancasila berdiri di halaman SMP 2 Balocci yang di nahkodai oleh Haeruddin S.Pd.M.Pd. ( Herman Djide)